

第40回新入生入学式 (4/8)

内灘高校新聞

令和7年度
4月号



内灘町長の生田勇人様をはじめ4名の来賓を迎える、64名の新入生徒が入学しました。



前期生徒会認証式

前期生徒会役員は、会長の加藤柚子さんを中心には十名で内灘高校がより良くなるように活動していきます。

学校の活性化に向けて頑張ってください。



令和7年度新任式

今年度は六名の先生方をお迎えして令和七年度がスタートしました。

【新任で来られた先生方】

- ・橘祐子教頭先生
- ・池岡昂紀先生
- ・日向亜希子先生
- ・鎌田香代子先生
- ・清水昭仁先生
- ・谷正一先生



二年生はかつこいい先輩になるために、三年生は進路実現に向かって頑張っています。

令和7年度1学期始業式

四月八日に一学期始業式が行われました。

3年生学年集会

新学期が始まり、三年生は今年度最初の学年集会、進路説明会が開かれました。三年生は今年度は進路を実現させる時期なので大切な時間となりました。



内高の部活動一コマ

内灘高校サッカーチームは春休み中も練習と試合をしてメキメキ成長しています。



内灘海岸清掃 (4/28)



全校生徒で内灘海岸の清掃活動を行いました。海から流れ着いたゴミや、深く埋もれているゴミを掘り起こして内灘海岸を綺麗にしました。清掃活動を通して「作る責任」「使う責任」「海の豊かさを守る」について改めて深く考え、環境問題についての意識を高めました。

令和7年度
4月号

部活動紹介

新1年生を対象に内高の部活動紹介が行われました。1年生は多彩な活動の説明に熱心に耳を傾け、2～3年生は部員募集のために部活動紹介に情熱を注いでいました。新しい場所で新たな活動や体験を求める新入生を対象に、会場は活気に満ちあふれていました。



内灘高校バドミントン部は総体前の「金沢地区大会」に出場しました。みんな頑張っています。



内高の部活動一コマ

二年生を対象に進路ガイダンスがありました。企業の方から進路についての講演を聞いたあと、すみやかに形式で雇用形態に応じた資産形成や保険の重要性を学びました。



2年生進路講演会